

FLAGGE ZEIGEN

60 Jahre

Gesellschaft der Freunde
junger Kunst Baden-Baden

Kunstaktion in der ganzen Stadt, ganztägig geöffnet.

Vom **05.07. - 23.08.2015** feiern die Gesellschaft der Freunde junger Kunst und die Stadt Baden-Baden das 60jährige Bestehen des Kunstvereins mit: **Flagge Zeigen**

Über 100 Künstler und Künstlerinnen haben Flaggen gestaltet, die in diesem Zeitraum an den städtischen Fahnenmasten von Oos bis Lichtental wehen.

Zum Eröffnungsfest am 05.07.2015 von 11:00 - 13:00 Uhr auf dem Marktplatz laden wir Sie, Ihre Kinder und Freunde herzlich ein. Es sprechen Frau Oberbürgermeisterin Margret Mergen, Prof. Karl Manfred Rennertz und Otto Jägersberg.

Im Alten Dampfbad zeigt die Gesellschaft Plakate ihrer Ausstellungen der vergangenen 10 Jahre, eine Projektion aller gestalteten Fahnen und die Geburtstagsfähnchen, die Baden-Badener Kinder für den Kunstverein gemalt haben.

Im Anschluss Flaggen-Rundgang durch die Stadt.

Weitere Veranstaltungen und der Verkauf der Flaggenkunst unter www.gfjk.de

